
Journée de la créativité du 2 décembre 2021

Journée de la créativité à Saint-Etienne :



Terminale STMG Option Mercatique
Lycée François MAURIAC d'Andrézieux Bouthéon

Première année de BTS SAM
Lycée Tezenas du Montcel à Saint-Etienne

Jeudi 2 décembre 2021, les étudiants de première année de BTS SAM du lycée TEZENAS DU MONTCEL de Saint-Etienne et des élèves de Terminale STMG option Mercatique du lycée François MAURIAC d'Andrézieux Bouthéon se sont retrouvés au siège du Crédit Agricole Loire Haute-Loire Rue Bergson à Saint-Etienne pour participer à la journée de la créativité organisée par l'association EPA (Entreprendre Pour Apprendre) en partenariat avec cinq caisses régionales du Crédit Agricole en Auvergne Rhône-Alpes.

Les jeunes, coachés par des mentors, se sont mobilisés par groupes hétérogènes pour répondre à un défi entrepreneurial. Les huit groupes ont eu à relever ce challenge en concevant un projet tout au long de la journée et en le pitchant en 2 min devant un jury composé de professionnels.

La thématique était la suivante : *quel projet innovant pourrait-on proposer pour faciliter l'orientation scolaire et professionnelle des jeunes ?*

A noter qu'à l'issue de la journée, un vote permettant de retenir les meilleurs projets des cinq caisses a eu lieu et que la caisse régionale Loire Haute-Loire est arrivée 3^{ème} avec son projet intitulé Dream Job's.

Un beau challenge qui a permis à tous les jeunes de cet événement de sortir du cadre scolaire et de faire preuve de créativité.

TL7 a couvert l'évènement et élaboré un reportage (voir le lien) qui est passé à de nombreuses reprises sur la chaîne de télévision stéphanoise : un joli souvenir de cette journée !

Lien vers le reportage de TL7 :

<https://vimeo.com/tl7/download/652622292/dfc94b7ea0>